

## SE COMENTA

**Que** en la lista de aspirantes a las dos magistraturas disponibles en la **Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación** se registraron 60 aspirantes, entre quienes están dos integrantes de la Sala Toluca: **Alejandro Avante y Marcela Fernández**; así como dos ex magistrados: **Juan Carlos Silva y Adriana Favella**; además de la ex consejera del IEEM, **Guadalupe González Jordán**.

Ojalá este proceso no vaya a paso de tortuga como ha sido con la elección de magistrados de tribunales locales, donde llevan un año en espera de los nombramientos. Y ya ni decir nada del **INAI**.

**Que** hay varios perfiles destacados entre las posibilidades para ocupar los cargos más relevantes del muy próximo gabinete morenista mexiquense. Nadie duda que **Paco Vázquez** estará en primera fila, pues es uno de los hombres más cercanos a la nueva gobernadora, pero sigue siendo una incógnita cuál será la posición.

Le dan amplias posibilidades de encabezar la **Oficialía Mayor** para encargarse de todas las compras en la administración estatal, por su perfil laboral desde **Petróleos Mexicanos y la CFE**, con lo cual tendría uno de los puestos con mayor peso.

**Que** la **Sala Especializada del TEPJF** resolvió que el **Sistema Mexiquense de Medios Públicos** difundió propaganda gubernamental durante la campaña a la gubernatura en tres de sus canales, donde destacó logros del gobierno estatal, por lo cual lo multaron con 31 mil 122 pesos y dieron vista al Instituto Federal de Telecomunicaciones. El caso es que al final esa multa se va a cubrir con el dinero de los mexiquenses, porque el sistema es público. Valiente castigo.

**Que** por cierto, y siguiendo con los personajes relevantes, hay varios especialistas que han levantado la mano para dirigir la instancia, más conocida por su antigua denominación de **Radio y Televisión Mexiquense**. Entre ellos figura de manera importante **Hugo Mauricio García**, por muchos años directivo en la radio comercial y muy involucrado en la dinámica de los medios de comunicación de la entidad mexiquense. ■